

Fecha: 09-02-2026  
Medio: La Prensa de Curicó  
Supl.: La Prensa de Curicó  
Tipo: Noticia general  
Título: Nuevamente se genera incendio forestal en comuna de Maule en sector de Numpay

Pág. : 4  
Cm2: 205,2  
VPE: \$ 265.272

Tiraje: 4.200  
Lectoría: 12.600  
Favorabilidad:  No Definida

**AVIONES Y HELICÓPTEROS JUNTO A BOMBEROS Y BRIGADISTAS TRABAJARON EN LA ZONA**

# Nuevamente se genera incendio forestal en comuna de Maule en sector de Numpay

**MAULE.** Un nuevo incendio forestal, generó preocupación de los vecinos de la comuna de Maule y sus alrededores, cuando se vio avanzar con gran intensidad, un humo negro, en el sector de Numpay que se encuentra camino a Santa Rosa, lo cual encendió las alertas de Bomberos y de Conaf, que asistieron a la zona para controlarlo.

Los primeros en llegar al siniestro, fueron los equipos del Cuerpo de Bomberos de Maule, el cual se desplegó en el lugar, para realizar labores que lograran frenar el avance de las llamas y reducir el riesgo de viviendas y el entorno, teniendo un trabajo exigente debido al viento y condiciones en la que se desarrolla el combate del fuego.

Es por esto, que la Compañía de Maule solicitó refuerzos a Bomberos de otras comunas, con el fin de sumar recursos y personal, por eso llegó a la zona un gran despliegue aéreo por parte de Conaf, donde aviones y helicópteros llegaron a apoyar desde las alturas. Durante el siniestro, específicamente, a las 18.15 llegó una alerta telefónica de Senapred

para evacuar el sector Cumbres de Numpay, ante la cercanía del foco, pero se desconoce si hay daños a viviendas o personas. Finalmente, desde el portal de Conaf, donde se informa la situación actual de los incendios, al horario del cierre de esta nota, se seguía en combate para el incendio llamado "Numpay", con una afectación inicial de 30 hectáreas, pero



Así se veían las llamas cuando inició el incendio, que, hasta la hora del cierre de esta nota, se seguía enfrentando tanto por bomberos como por Conaf.

donde en la región, el mismo día, es decir, el domingo 8 de febrero, hubo 10 incendios, cin-

co que seguían en combate, uno en proceso controlado y cuatro en carácter de extinguido.